

DIE ALTE VENEZIANISCHE FESTUNG



Korfu, die alte venezianische Festung (Foto partner)

Einst war die Stadt Korfu ein wichtiger venezianischer Schutzwall gegen die Sarazenenfälle und deshalb war sie mit massigen Mauern umschlossen.

Die älteste Festung am Meer befindet sich auf der natürlichen Insel im Osten von Korfu Stadt. Um diesen Ort zu erreichen, muss man über die Brücke, die das Kap mit der *Spianada*, einer der schönsten Straßen der Altstadt, verbindet. Der Ringgraben wird heute als Landungsplatz für Fischkutter benutzt.

Der älteste Kern der Festung geht auf die byzantinische Epoche zurück, es waren aber die Venezianer, die die Bastionen der Struktur befestigten und ihr das aktuelle Aussehen verliehen. Den Engländern sind weitere Verteidigungsstrukturen zu verdanken, aber auch die kleine neudorische Kapelle *San Giorgio*, die 1840 erbaut wurde. Heute darf man nur einige Teile der imposanten Anlage besichtigen. Der Ort ist aber auch nur für die Aussicht einen Besuch wert.